



Corporación Nacional Forestal celebró los 49 años de Forestín

Con una actividad de educación ambiental, se recordó al símbolo institucional con foco en la prevención.

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) celebró 49 años de Forestín, el emblemático símbolo institucional que, desde 1976, promueve la prevención de incendios forestales y el respeto por la naturaleza.

Con una jornada de educación ambiental en el Colegio Concep-

ción Pedro de Valdivia se realizó la conmemoración de Forestín.

El director regional de Conaf, Esteban Krause, indicó que "Forestín ha sido un verdadero embajador de la educación ambiental. Su mensaje ha llegado a millones de niñas y niños, fomentando una cultura preventiva y

una relación más respetuosa con la naturaleza".

Asimismo, la seremi de Agricultura, Pamela Gatti, se refirió al impacto que genera esta figura en la infancia. "Forestín representa no solo la prevención de incendios, sino también el amor por la naturaleza. Este tipo de activida-

des fortalecen el vínculo de niñas y niños con su entorno e insta a que sean ciudadanas y ciudadanos responsables y comprometidos con la sostenibilidad", complementó.

Mientras que el jefe provincial de Concepción, Giovanni Serey, señaló que "este tipo de instancias

nos permiten acercar la labor de Conafa a las comunidades educativas de forma directa y significativa. Forestín es una herramienta poderosa para transmitir el mensaje de prevención y cuidado del medio ambiente desde la infancia, y actividades como esta fortalecen ese vínculo con el territorio"